

## VŒU DU GROUPE TOULOUSE POUR TOUS POUR L'ACQUISITION DE LA PRISON SAINT MICHEL EN FAVEUR D'UN PROJET CULTUREL DE DIMENSION EUROPEENNE

Mesdames, Messieurs,

Au mois d'octobre 2009, la direction régionale de l'Administration pénitentiaire a confirmé la fermeture définitive de la prison Saint-Michel à Toulouse. Cette fermeture rend enfin possible la cession par le ministère de la Justice de cet ensemble à la Ville de Toulouse. Les services des domaines ont estimé le bien, comprenant le bâtiment pénitentiaire et son emprise foncière de deux hectares, à 750 000 €. S'il est normal qu'il y ait une négociation avec l'Etat sur le prix de vente, il semble toutefois exister un consensus politique sur l'idée de l'acquisition de la Prison Saint-Michel par la Ville de Toulouse, pour y développer un projet culturel de dimension significative, quel qu'il soit.

Ainsi, le Groupe Toulouse pour Tous du Conseil Municipal, propose que la Ville de Toulouse :

- Finalise au plus vite la négociation avec le Ministère de la Justice sur le prix de cession de la Prison Saint-Michel
- se rende propriétaire de la Prison Saint-Michel avant la fin de l'année 2010
- lance sa réhabilitation et sa transformation en équipement culturel de dimension européenne